

ABSTRAK

Skripsi ini merupakan hasil penelitian lapangan dan didukung dengan pustaka yang berjudul “ Tinjauan Hukum Islam Terhadap Aplikasi *Dirham Shield* Dalam Pembiayaan *Dirham Card* Di Bank Danamon Syariah”. Penelitian ini bertujuan untuk memberi jawaban : Bagaimana sistem kerjasama antara Bank Danamon dan PT Panin Life Cabang Syariah terhadap aplikasi *Dirham Shield* dalam pembiayaan *Dirham Card* di Bank Danamon Syariah dan Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap aplikasi *Dirham Shield* dalam pembiayaan *Dirham Card* di Bank Danamon Syariah

Dalam pembahasan penelitian ini, peneliti menggunakan metode *deskriptif verifikatif* yaitu mendeskripsikan data-data yang diperoleh dari lapangan kemudian dianalisis dengan hukum Islam, untuk mendapatkan suatu gambaran dan dikaji melalui pola pikir *deduktif* yang menghasilkan kesimpulan yang tersusun secara komprehensif. Dan data penelitian diperoleh melalui bank danamon syariah cabang Surabaya dan PT Panin Life cabang syariah surabayatentang aplikasi terhadap *Dirham Shield* Yang menjadi obyek penelitian,

“*Dirham Shield*” yakni merupakan asuransi jiwa untuk pembayaran tagihan dari *Dirham Card* yang disediakan untuk perlindungan dari kecelakaan dan cacat permanen yang dialami oleh pemegang kartu. Sehingga membatasi kewajiban bagi anggota keluarga mereka untuk membayar sisa tagihan kartunya. Adapun biaya premi yang dibayar sebesar 0,41 % dari saldo tagihan yang di bebaskan setiap bulan *Dirham Shield* ini bekerja sama dengan perusahaan Panin Life Syariah dengan menggunakan akad *Mud}a>rabah* sebagai asuransi syariah dengan menggunakan akad tidak diperbolehkan dengan adanya *Garar, Maisir, dan Riba* adalah area yang harus di hindari alam praktek asuransi. Sedangkan “*Dana Campuran*” ini diperoleh dari 3 macam investasi yaitu : *Sukuk*, Pasar modal, Pasar *fix/* pendapatan. Dari ketiga macam investasi tersebut diperoleh benar-benar secara syariah yang mana terhindar dari unsur *garar, maisir* dan *riba*. Perusahaan asuransi tersebut tidak lepas dari Dewan Pengawas Syariah (DPS) sehingga produk yang dikeluarkan ataupun dana yang di investasikan sesuai dengan syariah, yakni salah satunya di *Jakarta Islam Index*

Sejalan dengan kesimpulan diatas, maka pihak yang bersangkutan sebaiknya menjelaskan secara rinci tentang produk yang ada supaya terhindar dari unsur-unsur *garar, maisir* dan *riba*. Sehingga nasabah merasa nyaman, aman dan merasa tidak dirugikan.